

geisler-coaching.de Hilfreiche Texte

Die Größe

Groß ist nur, wer sich den anderen gleich fühlt, denn das Größte, was wir haben, ist das, was wir mit allen Menschen teilen. Wer dieses Große in sich fühlt und anerkennt, weiß sich groß und zugleich mit allen anderen Menschen verbunden. Daher kann er sich auch unbefangen zu dieser Größe bekennen, denn sie überhöht ihn nicht, sie macht ihn ebenbürtig. Damit bestätigt er den anderen ihre Größe, und sie bestätigen ihm seine Größe. Er liebt die anderen in ihrer Größe und wird von ihnen wegen seiner Größe geliebt. Daher verbindet diese Größe alle Menschen mit Demut und Liebe.

• • •

Zur Größe gehört aber auch, dass ich in mir auch das mir geschenkte Besondere anerkenne und zugleich in jedem anderen Menschen das ihm Besondere. Daher ist auch das Besondere etwas allen Menschen Gemeinsames, und es verbindet, statt dass es trennt. Denn auch das Besondere steht im Dienst des Ganzen. Daher ist es, auch wo es unterschiedlich erscheint, im Ganzen jedem anderen Besonderen gleich.

aus: Bert Hellinger: Entlassen werden wir vollendet, Kösel-Verlag, München 2001, S.13

<u>geisler-coaching.de</u>: Begleitung bei Veränderungsprozessen, Meditationsreisen, Seminare. <u>wuestenmeditation.de</u>: Meditationsreisen in die Wüste Sinai. <u>stille-am-meer.de</u>: Meditation und Urlaub am Meer. <u>Petra-Special</u>: Jordanien